

Mgr Delamaire, *évêque de Périgueux*.—Il a 53 ans environ. Il appartient à une famille nombreuse qui a donné plusieurs prêtres à l'Eglise ; un de ses frères a un grade élevé dans l'armée ; un autre est un notable commerçant de Paris. Quant à lui, il est artiste plein de goût, homme d'œuvres fort dévoué, et il a fait de son église de Notre-Dame des Champs un musée religieux, où les plus beaux chants attirent les foules aux grandes fêtes.

Mgr Le Camus, *évêque de La Rochelle*.—Il est né le 24 août 1839, à Paraza (Aude). Il a pris ses grades théologiques à Rome. Il était théologien de Mgr de Las Cases, au Concile du Vatican. Il a été vicaire à Narbonne, directeur à Sorèze, fondateur du collège Saint-François de Sales à Castelnaudary. Il est membre du Chapitre de Carcassonne. Il a écrit de nombreux ouvrages, parmi lesquels une *Vie de Jésus*.

Mgr Lacroix, *évêque de Tarentaise*.—Il a 46 ans. Il est aumônier au lycée Michelet et docteur ès-lettres.

Mgr Dubois, *évêque de Verdun*.—Vicaire général du Mans. Il n'a que 45 ans, étant né le 1er septembre 1856 à Saint-Calais. Il s'est particulièrement adonné aux études d'histoire et d'archéologie. Il sera le plus jeune des évêques de France.

Mgr Ricard, *évêque d'Angoulême*.—Il appartient au diocèse de Rodez.—49 ans. Il fut le familier de S. Em. le cardinal Bourret, qui, en 1878, en fit son secrétaire particulier, le nomma chanoine en 1891, puis vicaire général.—Les deux successeurs du cardinal Bourret lui conservèrent ses fonctions.

Mgr Andrieu, *évêque de Marseille*.—Il a 52 ans. Il est né à Seynes (Haute-Garonne). Il a été le secrétaire particulier puis vicaire général de Son Emin. le Card. Desprez. Il n'a jamais quitté — sauf pour un vicariat de quelques mois — l'archevêché de Toulouse où Mgr Mathieu et Mgr Germain l'ont confirmé dans sa charge de vicaire général.

Mgr Bouquet, *évêque de Mende*.—Il est né à Paris en 1839. Il a été professeur au petit Séminaire de Notre-Dame des Champs. Il a pris à la Sorbonne ses grades de bachelier et de licencié en théologie. Il avait été vicaire à Saint-Germain des Prés, et il était vicaire à Saint-Vincent de Paul quand la guerre de 1870 éclata. Il s'offrit comme aumônier pendant le siège, fut fait prisonnier à la bataille de Champigny, enfermé dans un cachot à Legney, puis interné à Versailles. Ses services pen-